

UNE EXPOSITION EXCEPTIONNELLE AU SIÈGE DE LA RPSL DURANT LONDON 2022

Lors de London 2022, des membres non-britanniques de la Royal Philatelic Society ont organisé une exposition exceptionnelle au siège de la RPSL. Initialement programmé pour se tenir dans le cadre de London 2020, cet événement a été reporté pour coïncider avec les nouvelles dates du championnat philatélique international organisé sous l'égide de la Fédération internationale de Philatélie à Londres. Il s'est finalement tenu le 24 février 2022. Il avait pour objectif de rassembler le plus grand nombre de membres résidant hors du Royaume-Uni jamais réunis au siège de la RPSL. Quarante membres et *Fellows* de dix-huit pays y ont finalement exposé et plus de trois cents personnes sont venues découvrir leurs collections.

L'événement avait été coordonné par Jon Aitchison FRPSL, secrétaire honoraire de la RPSL, chacun des participants recevant, sur place, un certificat et une médaille décernés par Richard Stock FRPSL, ancien président de la RPSL (président lors de la programmation initiale de l'événement).

Trois récipiendaires de prix de la RPSL qui n'avaient pas pu se déplacer au cours des deux dernières années ont été mis à l'honneur dans ce cadre-là. Cheryl Ganz RDP, FRPSL, a ainsi reçu la médaille Lee de la meilleure présentation digitale pour son étude de la poste à bord du Zeppelin LZ-129 Hindenburg.

Keith R. Klugman FRPSL a reçu, pour sa part, la médaille Tapling saluant son article paru dans le *London Philatelist* sur les timbres imprimés en relief et à sec de Natal en 1857.

James P. Gough RDP, FRPSL, a été récompensé par la médaille Crawford pour son étude d'histoire postale dans l'Union postale universelle sur la carte postale (à travers le monde) de 1869 à 1974.

Deux exposants français, Serge Kahn, FRPSL, AEP et Jean-Jacques Tillard, FRPSL, FRPSCC et AEP, ont participé à cette manifestation.

D'après des éléments transmis par la RPSL et par Jean-Jacques Tillard, expert pour la philatélie de SPM, FRPSL, FRPSCC et AEP



Entre Richard Stock et Jon Aitchison : Serge Kahn...



...et entre les deux mêmes : Jean-Jacques Tillard.



La couverture du catalogue de l'exposition.



De gauche à droite : Laurence Sécher, responsable mécénat & relations donateurs de l'ICO ; Michel Pébarthe, président du CPNA à Angers ; Daniel Hervé, à l'origine du projet et Didier Galagain, président de l'Amicale philatélique l'Ancre.

SOLIDARITÉ

DES NOUVELLES DE L'OPÉRATION EN FAVEUR DE L'ICO

Didier Galagain, président de l'Amicale philatélique l'Ancre, de Nantes, nous a transmis la photographie ci-contre. Elle donne à voir la remise d'un chèque de 3 000 € à l'ICO (Institut de Cancérologie de l'Ouest, à Angers), le jeudi 10 mars 2022. Cette belle somme a pu être réunie grâce à la mise en vente de souvenirs philatéliques dessinés par Roland Irolla et sur une idée de Daniel Hervé, membre du Club philatélique et numismatique de l'Anjou (CNPA). Merci aux lecteurs de L'Écho de la Timbrologie qui ont pris part à cette opération que nous avions annoncée dans notre numéro 1964 (p. 12).